

[Saili Domínguez Cruz](#)

Los versos distinguieron el homenaje al Señor de la Vanguardia en la Escuela Militar Camilo Cienfuegos, de Matanzas.

Estudiantes, profesores y oficiales evocaron el legado del héroe de las mil anécdotas, en el [aniversario 90 del natalicio de Camilo Cienfuegos Gorriarán](#), este 6 de febrero.

La estudiante Samanta Castillo Walker, uno de los 20 jóvenes destacados por su integralidad, manifestó orgullo por pertenecer a la institución educativa que lleva su nombre y donde el cumplimiento de cada tarea se inspira en el ejemplo de Camilo y sus ideales.

También se realizó la entrega del carné de militantes a quienes ingresan a la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y, como Camilo, representan la vanguardia.

El estudiante Félix Raidel Batista Jiménez significó este hecho como un compromiso mayor con la defensa de su país y el reto de ser un Camilito a la altura del combatiente revolucionario, amante de las tareas difíciles.

Desde su fundación, en agosto de 1966, la [Escuela Militar Camilo Cienfuegos de Matanzas](#) acumula más de 10 mil graduados, quienes en su mayoría devienen altos oficiales de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Por tal desempeño en la formación de nuevas generaciones, el centro recibió el reconocimiento del Buró Nacional de la UJC.

En el acto, presidido por el General de Brigada Oscar Figueredo Castellano, jefe de la Región Militar de Matanzas, se firmó el convenio de trabajo entre ese mando y el Comité provincial de la UJC, representado por su secretario, Armando García Delgado.

Recuerdan al Comandante Camilo Cienfuegos en el Aniversario 90 de su natalicio

Última actualización: Sábado, 05 Febrero 2022 16:45

Visto: 597

Ejemplo de continuidad y compromiso devienen estos jóvenes, seguidores del Comandante de la eterna sonrisa que cada febrero renace para vivir feliz, porque en Cuba hay muchos Camilos. (ALH)